

日本共産党  
保育の質は守れない  
横浜方式では  
1500人以上いた待機児がゼロになつたと横浜方式が注目されています。安倍首相がこの横浜方式を全国展開するとして、待機児解消加速化プランを発表しました。

そこで市議団有志で日本共産党の古谷市議をたずね横浜方式を視察しました。横浜は1年で認可保育所を74箇所増やし、定員を約5300人増やしました。

しかし、その半分は株式会社による認可保育所です。



①騒音激しい高架下にある認可保育園

全体では1/4が株式会社立で、その6割に園庭がありません。保育士が一年ですべて入れ替わったり、保育士の年収が200万円だという保育園もあるとのことです。また、鉄道高架下〔写真①〕や

バイパス下〔写真③〕、駅ビルの8階など、非常時や子どもたちが一日の大半を過ごすには明らかに不適切だとと思える場所に設置された認可保育園もありました。

また、横浜市は横浜保育室〔写真②〕といつて、基準に満たないビルの一室のような保育施設を認定し、そこに入所していれば待機児から外すという数字マジックを使っています。実際

には、保留児が1700人以上いる状態でした。

待機児解消加速化プランで岡山市に株式会社による保育園の参入が危惧されます。

保育に営利目的の企業が

商店街活性化の成功例として有名な高松市丸亀町商店街を市議団で視察しました。アーケードの高さに圧倒され、プロムナードもきれいで了。昼時だったので、サラリーマンたち多く歩いていました。

商店街振興組合の人の話

は自信にあふれ、地域の活性化がうまく進んでいることを物語っています。成功の理由は、一に土地を定期借地として組合が借り上げ、使用する権利を一元的に管理することを実現したこと

# 岡山市政ニュース

党 団	一 恵 潤	み し
者 産 議	正 光	ぞ よ
行 共 市	の つ	
發 本 山		
日 岡		
岡山市北区大供1丁目1番1号 (市議会内)		
〒700-8544		
河 竹 林 田 東		
田 永 中 東		

No.257 (通265)

参入するべきではありません。どこに生まれても年齢に応じた発達を公的責任で保障するべきだと求めました。株式会社参入を拒むため、市はまず約1000人いる保留児解消の計画をしつかり作る必要があります。今議会で制定された子ども・子育て会議で計画が議論されます。

## 総合的な丸亀町のまちづくり —市議団で視察—



さを九階建てに統一し、一二階は商業エリア、四階はコミュニティ施設とし、建てかえ時に広い道幅を確保しました。店舗の選定権も組合が持っています。二

つは、定住人口を増やすために五階以上をマンションにしました。一時は50人まで減った定住者が800人に増え、次期計画では1000人を超える見込みです。定住するために、生鮮食料店の誘致、診療機関も共同診療所として出来ました。

映画館や文化施設もつくり、学校の統廃合に反対しました。三つは、駐車場の必要性に早くから気づき、駐車場経営で組合に資金を持つことです。6月議会で、市としても表町商店街活性化のために学びいかすことを求めました。

## コンベンションは今ある施設の活用で

岡山市は、「交通アクセスマの利便性の高い岡山駅周辺に官民施設の複合連携コンプレックス」というコンセプトで岡山駅周辺に100～2000席規模のコンベンションホールを作ろうとしています。

そこで、旧後楽館高校跡など小ホールがあり、今建

設中のイオンにも独自で500席以上のホールが作られます。官民あわせての小ホールと連携し、既存の大ホールシンフォニーホール

地へ岡山市民会館、岡山市民文化ホールの建替え合築構想もあります。

また駅周辺には、岡山コンベンションホール720席、国際交流センター270席、オルガホール300席、さん太ホール300席など小ホールがあり、今建

設中のイオンにも独自で500席以上のホールが作られます。官民あわせての小ホールと連携し、既存の大ホールシンフォニーホール

2001席や新しく建替えられる市民会館で新しい箱物は必要ないと指摘しました。

そして、旧後楽館高校跡など小ホールがあり、今建

設中のイオンにも独自で500席以上のホールが作られました。官民あわせての小ホールと連携し、既存の大ホールシンフォニーホール

2001席や新しく建替えられる市民会館で新しい箱物は必要ないと指摘しました。

# 介護保険の障害者への 押し付けは命の差別

**押しつけは命の差別**

障害者総合支援法のサービスを受けている障害者が

65歳になると、岡山市は介護保険を押し付けます。市は障害者総合支援法の継続

を望む障害者が65歳になつたとき、介護保険の申請がなかつたことを理由に全てのサービスを停止してしまいました。重度の障害があり、介護がないと命に関わると分かっていたのにサービスを停止したことは重大

でした。

市の責任を追及しましたが、サービス停止についての答弁は一切されませんで、介護保険は非課税世帯でも負担は月上限1万5千円です。これは障害者総合支援法では年収600万円以上での所得者と同等です。65歳での大幅な負担増は年齢による命の差別です。

# 公民館は住民自治と街づくりの拠点

今、岡山市は、市民サービス窓口業務を公民館に設置するという方向で、すでに一部の地域から始めています。全国ではこの10年間で3000以上の公民館が廃止され、自治センターなど化しています。

岡山市の公民館は市民協働で住民自治と街づくりの

ても場所は未定だが残す方

そのまま維持し、機能とし

たままのボスター



**生活保護  
申請しやすいように**

# 日本の食を脅かす TPP

アベノミクスで千両ナス

を合法化するものだ」とし

て反対していました。

岡山市での不正受給は全

国と同程度の0.5%ほど

です。適正な支給は保護費

の減額や申請の厳格化では

なく、ケースワーカーの増

員で対応を丁寧に行うこと

が求められます。市は少な

いケースワーカーを国の標

準数になるよう増員に努力

する、としています。

**市民の意見を  
聞く会**

7月29日(火) 15:00  
桑野ふれあいセンター

**編集後記**

今議会で不出馬を表明

した高谷市長。自己採点

85点。与党議員は政令市

移行、北長瀬計画、行革

を褒めたてました。しかし

三年凍結など市民無視、

サービス低下につながる失政でした。

23年度政務調査費は監

査事務局が、わが党は「返

還の必要なし」と判断し

ました。わが党は適正な使い方をし、税金での海

**9月議会日程**

8月29日(木) 常任委員会

9月2日(月) 本会議

9月6日(金) 個人質問

9月9日(月)~12日(木) 個人質問

9月13日(金) 個人質問

9月17日(火) 常任委員会

9月20日(金) 本会議